¿Como está usando el data?

Los maestros usarán el data que está colectado de los exámenes universales y con otro data (conceptos de escribir, "running records" y observaciones) para hacer decisiones del instrucción. Por unos estudiantes quien están identificado "en peligro" de dificultades con lecturas de los exámenes universales, el maestro tratará de identificar adonde están los dificultades y colaborará con otros maestros para determinar un plan bien por el estudiante. Por unos estudiantes quien pueden tener suceso, los maestros usarán el data para ayudarles a los estudiantes a continuar en ese camino. El equipo de alfabetización creen que este data adicional les ayudará a todos estudiantes en sus caminos competentes de la lectura y la escritura.

Puedo ayudarle a mi niño/a

Esperamos que estas medidas les ayuden a los maestros cuando ellos planean instrucción por su niño/a. También les ayuden a ustedes para saber como su niño/a está haciendo en el viaje de aprendido. Pueden ayudarle a su niño/a en su casa porque les proporcionan a ustedes con oportunidades de leer y escribir. Pasen la lectura del tiempo con su niño/a diario y que hablen de que han leyeron. Pueden leer a su niño/a, su niño/a puede leerles o pueden leer en turnos. Pueden crear un espacio por leyendo en sus casas para que ustedes y su niño/a saben adonde los libros están. Proporcionen muchos tipos diferentes de los libros y materiales por escritura para su niño/a. La biblioteca tiene muchos tipos diferentes de materiales de que su niño/a puede coger.

En matemáticas, por favor revisen los HomeLinks

que se envían a casa con su niño/a. Le pregunten
a explicar a su niño/a los matemáticas y jueguen los
partidos matemáticas en nuestra programa de los
matemáticas.



La Guía para los Padres sobre los Exámenes Universales del Guardaría, los Primeros y Segundos Grados



¿Que están las medidas de los exámenes universales?

Durante el año de escuela, estaremos haciendo exámenes universales en alfabetización y en matemáticas. Estudiantes en guardaría y los primeros y segundos grados usarán una programa llamada AIMSWeb. Este examen les proporcionará a los maestros hacer las más mejores decisiones de instrucción por los estudiantes. Las medidas están una serie de exámenes pequeños que se dan a los estudiantes por identificar y predecir sus progresos cuando aprendido lectura y matemáticas. Estas medidas se dan tres tiempos cada año (otoño, invierno y primavera). Los maestros usarán el data con otro data a observar como los estudiantes se mejoran y hacer decisiones sobre ellos pueden encontrar las necesidades del cada estudiante.

AlMSWeb es un instrumento que está basado en investigación y lo tiene resultados de los normas que puede guiar nuestro uso del data.

¿Que son las medidas que mi niño/a está completado?

Cada medida es un minuto. Las medidas sincronizadas se permiten al maestro a determinar si su niño/a puede responder a la tarea correctamente y automáticamente sin pasar mucho tiempo a pensar en las repuestas. Estudiantes quien tienen estas habilidades básicas pueden prestar atención con comprendido lo que están leyendo. Este es el objetivo de todos los estudiantes que pueden leer.

Fluidez de Nombrar Letras

Esta medida se pregunta a los estudiantes a identificar letras las más que posible en un minuto. Los estudiantes del guardaría y los primeros grados se dan una página con letras y necesitan nombrarlas. Estudiantes quien tienen dificultades con estos están más probamente a tener dificultades con leer en el futuro.

Fluidez de Segmentación de Fonema

Esta medida se pregunta a los estudiantes

del guardaría y primeros grados a decir a los sonidos que oyen en una palabra. El maestro dice una palabra y pregunta al estudiante a dar todos los sonidos él/ella oye en la palabra. Por ejemplo, la palabra "cat" en ingles, tiene tres sonidos /c/ /a/ /t/. Este es una habilidad que debe dominar por el final de la guardaría.

Fluidez con Palabras Disparates

Esta medida se pregunta a los estudiantes a aplicar su entendido de las letras y los sonidos para leer palabras que nunca se han visto. Estudiantes del guardaría, los primeros y segundos grados se dan un listo de palabras imaginas o palabras disparates como "sim" o "lut" en ingles y se preguntan a decir los sonidos individuales o a leer las palabras.

Fluidez de Leer en Alto

Esta medida verifica la habilidad del estudiante a leer un pasaje del grado correctamente y con soltura.

Estudiantes en primeros grados a quintos grados se preguntan a leer en alto tres pasajes en un minuto.

Estudiantes quien pueden leer correctamente y con soltura pueden entender lo que leer.